
MINISTERIO DE EDUCACIÓN 
Provincia de Santa Fe

Instituto Superior de Educación Física Nº 11
 “Abanderado Mariano Grandoli”

Escuela del Profesorado de Educación Física

Referencia: Convocar a Cuarto Intermedio de SESIÓN ESPECIAL de Consejo 
Superior para el día 02 de junio de 2023 a las 7:00 hs.

En la ciudad de Rosario a los 02 días del mes de Junio de 2023, siendo las 07:05 hs en el edificio

del ISEF Nº 11 “Abanderado Mariano Grandoli”, se da inicio al cuarto intermedio de la reunión

de Consejo Superior programada para el día de la fecha.

Al momento de inciarse la reunión se encuentran presentes los siguientes consejeros: 

Director de la EPEF: Prof. Stamatti Fabian

Director de la EPI: Porf. Rosalén Ariel

Director del DEC: Prof. Ramirez Guillermo

Consejero docente EPEF: Dr. Bertolano Mauro

Consejero Docente DEC: Prof. Moldes Marcelo

Consejero Docente EPI: Prof. Ruedi Bibiana

Consejero Graduado EPEF: Prof. Verón Mirta

Consejero Adm. Y Servicio: Vallejo Sebastián

Consejero Adm. Y Servicio: Vargas José

Consejero Alumno EPEF: Vera Paulina

Preside el inicio de la reunión el Prof. Criado Fernando

Se incorporan minutos más tarde

La Supervisora del circuito IV: Prof. Foresi Fernanda

Consejero Alumno EPI: Herrera Facundo

ORDEN DEL DIA

● Asunción de consejeros entrantes 
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Sesión especial para elegir Director General y Vicedirector General, según art. 43 del R.O 531/

89

Acto seguido se retira de la reunión el Prof. Criado Fernando, recordando que hay dos formas de

designar presidente. 

El consejero Stamati, propone al Dr. Bertolano Mauro. Con la ausencia del Consejero estudiante

de la EPI, votaron a favor los consejeros: Stamatti, Rosalen, Ramirez, Bertolano, Ruedi, Vallejo,

Vargas y Moldes. Con abstención de las Consejeras Verón y Vera.

Toma  la  palabra  el  Dr.  Bertolano  proponiendo  según  la  Orden  del  día,  dar  a  conocer  los

postulantes de las distintas listas.

La prof. Consejera Verón Mirta pide la palabra como representante de los 201 graduados que han

votado a su agrupación en las últimas elecciones del día martes 30 de Mayo de 2023.

La  Consejera presenta y lee un escrito dirigido a los integrantes del consejo  , que se adjunta a la

presente acta. En el mismo se expresa que el procedimiento que se está efectuando para elegir

Director y Vicedirector General no es apropiado por lo cual sugiere posponer el acto. Aporta

documentación del año 2010 donde en el Consejo Superior,  que integraban y estando presentes

los Consejeros Stamatti y Rosalen, . se trata  y se resuleve al respecto.

El Prof. Rosalen pide la palabra , expresando que ese año estuvo presente en  dicha reunión de

consejo y que no es verídico lo que interpreta la consejera.

Toma la palabra El Dr. Bertolano aclarando que el Consejo está elegido democráticamente según

la  voluntad  popular  ,  como  refirió  oportunamente  la  Prof.  Verón  y  que  no  dá  a  lugar  su

interpretación de lo leído .

Toma nuevamente la palabra la Prof, Verón, respondiendo que los mandatos de los consejeros

presentes están vencidos, por lo tanto deberían ser las actuales autoridades quienes deberían

estar. Reitera además,  que en el día de ayer no fue convocada a la reunión de Consejo , a lo cual

se le responde que quien ha incumplido, por error u omisión  en notificarla,  fue el Director

saliente Nardone Hugo .

En referencia a lo manifestado por la nota que la Prof. Verón lee, en el punto 7.dice que está

fuera de lugar la extensión de los mandatos . El Dr. Bertolano manifiesta que se ha realizado
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como  corresponde  y  da  a  conocer  que  estando  presente  la  Sra.  Supervisora  da  fe  de  los

sucedido ,según Disposición 1/23.

Nuevamente continúa la prof. Verón trayendo a colación del acta de reunión Nº6/10 donde se

puede leer como se realizaron los traspasos .

El  Prof.  Stamatti  pide  la  palabra,  diciendo  que  hay  discrepancia   y  mociona  por  votar  la

propuesta de los profesores Verón y Rosalén sosteniendo que hay dos posturas diferentes y pide

que se vote. Por lo cual el Prof. Rosalén dice que es incorrecto lo que mociona la consejera

Verón la cual solicita pasar a cuarto intermedio hasta tanto se aclare y analice la información que

ha traído y mociona para que se vean las actas del año 2010 comunicando que este acto no es

democrático y que se expida la Sra Supervisora, dado que es quien debe garantizar la legalidad y

legitimidad   del acto eleccionario y de traspaso.

El Prof. Stamatti pide que se mocione y que Jurídica continúe con el proceso.

Se pone a consideración modificar el Orden del Dia 

Toma la palabra el Dr. Bertolano comunicando que el Orden del día es la asunción de los nuevos

consejeros y elección de Director Gral. y Vice Director Gral y menciona el reglamento . (art.43

del R.O 531/89.), agradeciendo a la prof. Verón poder expresarse según la opinión de su claustro.

Nuevamente la prof. Verón agradece el haber podido expresarse, y agrega  que los consejeros

directivos   tienen   sus   mandatos  vencidos,  y  que  no  se  está  respetando  lo  aprobado  por

UNANIMIDAD en el año 2021, donde se acordó que NO SERÍAN ELLOS , los que votaran a

los  actuales  directivos   y  pide  a  la  Sra  Supervisora  intervenga  e   informe  por  escrito  a  la

comunidad  educativa  del  ISEF la  situación,  dado  que  la  misma se  encuentra  presente  para

garantizar que el traspaso se realice correctamente. .

La Sra  Supervisora Fernanda Foresi comunica que no debe haber tratamiento de otros temas ,

que es atinado dejar que se exprese y dar espacio como el que se le dio en la reunión pero esta es

una reunión especial , y que en el día de ayer había consejeros de su agrupación y hubo espacio

para tratar los temas que hoy trajo a consideración, y pide seguir con la sesión para lo cual fue

convocada y aclara que no es su decisión la elección de directivos, sino  acompañar al proceso

eleccionario , de acuerdo con el Reglamento orgánico, y sugiere a la consejera Verón  presentar

su por las vías que corresponda.

A continuación El Sr. Moldes solicita continuar .

Se proponen las mociones , a saber: 
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1ra moción El Prof. Stamatti propone la fórmula para Dirección Gral al Prof. Criado Fernando y

Vice Dirección Gral Ramírez Guillermo 

2da moción :  La Prof.  Verón propone la  fórmula Dirección Gral.  Godino Gabriela   y Vice

Dirección Gral  Fernández Enrique.

Votación, se propone a mano alzada.

Total: 11 votantes 

1ra moción: 8 votos a favor 

Bertolano Mauro

Stamatti , Fabián

Moldes,Marcelo

Ramirez, Guillermo

Vallejos, Sebastián

Vargas José

Rosalén Ariel

Bargas , Ruedi Bibiana            

2da moción: 2 votos a favor 

Vera Paulina

Verón Mirta

Negativo : 0

Abstención : 01 Herrera Facundo

Finalizada  la  votación  se  da  por  ganadora  la  fórmula  período  2023-  2027  con  fecha  de

finalización de mandato el 31 de mayo de 2027 a:

Director Gral: Prof. Criado Fernando

Vice Director Gral.: Ramírez Guillermo 

Se solicita foja de servicio y declaración jurada del documento.

Sin más que tratar se da por finalizada la reunión, agradeciendo a los presentes, a las 07:55hs.
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